

## Une église russe consacrée en Flandre occidentale



**Service de communication du DREE, 15.04.2024.** L'archevêque Simon de Bruxelles et de Belgique a consacré une nouvelle église dédiée à la Nativité de la Mère de Dieu à Courtrai, en Flandre occidentale. Cet événement a été rendu possible grâce à l'accord de la municipalité, qui a mis à la disposition de la communauté russe une église construite à la fin du XIX<sup>e</sup> siècle.

Bien plus, la mairie a préalablement procédé à d'importants travaux de restauration du bâtiment, mis gracieusement à la disposition de la communauté russe. Les orthodoxes ont désormais un lieu où se rassembler pour prier.

La ville de Courtrai a été fondée au VII<sup>e</sup> siècle par des colons romains. Les premières églises chrétiennes y datent de la même époque.

L'archevêque Simon a remercié la municipalité de cet acte amical. Un prêtre sera prochainement affecté à l'église nouvellement consacrée.

Mgr Simon a concélébré la Divine Liturgie avec le clergé du diocèse. Les chants étaient interprétés par la chorale diocésaine des jeunes.

L'ambassadeur de Russie en Belgique, A. Tokovinine, et son épouse étaient venus assister aux cérémonies.

Le diocèse de Belgique compte actuellement 18 églises et deux monastères : un monastère d'hommes de langue flamande, et un monastère de femmes où les offices sont dits en français.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/91654/>